



**RÉUNION EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE
du Conseil municipal**

Mardi 22 février 2022, à 19 h
En direct sur Facebook et
sur la page d'accueil du site web municipal

**SPECIAL PUBLIC MEETING
of City Council**

Tuesday, February 22, 2022, at 7 p.m.
Live on Facebook and
on homepage of municipal website

PROCÈS-VERBAL

Présents : Eric Marquis, maire
Marc Michaud, directeur général
Chantal Dubé, greffière adjointe

Conseillers :

| | | |
|-------------------|-----------------|------------------------|
| Quartier 1 | Aldéo Nadeau | Sylvie St-Onge-Morneau |
| Quartier 2 | Eric Desjardins | Denise Landry-Nadeau |
| Quartier 3 | Eric Morneault | Diane Bélanger-Nadeau |
| Quartier 4 | Eric McGuire | Karen Power |

Conseillère Denise Landry-Nadeau procède avec la réflexion.

Monsieur le maire prend les présences des membres du conseil dans la salle virtuelle et informe de la présence de Marc Michaud, directeur général, et Chantal Dubé, greffière adjointe.

La réunion débute à 16 h 32 sous la présidence du maire, Eric Marquis.

Il est proposé par conseiller Aldéo Nadeau, appuyé de conseiller Eric Desjardins, que l'ordre du jour soit adopté tel qu'il a été présenté. Adoptée

Divulgateion d'intérêt : aucune

AUTRES DOSSIERS MUNICIPAUX

LÉGISLATIF

REGROUPEMENT MUNICIPAL

2022 -011 CONSIDÉRANT QUE le ministère des Gouvernements locaux et de la Réforme sur la gouvernance locale a déposé son Livre Blanc à l'automne 2021 dans lequel il est proposé une réduction du nombre

MINUTES

Present: Eric Marquis, Mayor
Marc Michaud, CAO
Chantal Dubé, Assistant Clerk

Councillors:

| | | |
|---------------|-----------------|------------------------|
| Ward 1 | Aldéo Nadeau | Sylvie St-Onge-Morneau |
| Ward 2 | Eric Desjardins | Denise Landry-Nadeau |
| Ward 3 | Eric Morneault | Diane Bélanger-Nadeau |
| Ward 4 | Eric McGuire | Karen Power |

Councillor Denise Landry-Nadeau proceeds with the reflection.

Mr. Mayor takes attendance of the council members in the virtual room and informs of the presence of Marc Michaud, Chief Administrative Officer, and Chantal Dubé, Assistant City Clerk.

Mayor Eric Marquis called the meeting to order at 4:32 p.m.

It was moved by councillor Aldéo Nadeau, seconded by councillor Eric Desjardins, that the agenda be adopted as presented. Carried

Disclosure of interest: none

OTHER MUNICIPAL ISSUES

LEGISLATIVE

MUNICIPAL REGROUPING

2022 -011 WHEREAS the provincial Department of Local Government and Local Governance Reform tabled its White Paper in the fall of 2021 in which it is proposed to reduce the number of local

de gouvernements locaux par la consolidation et l'amalgamation à 78 entités;

CONSIDÉRANT QUE le ministère propose la création d'une nouvelle entité regroupant le village de Rivière-Verte, la cité d'Edmundston, une partie du DSL de Saint-Jacques et une partie du DSL de Saint-Joseph;

ET CONSIDÉRANT QU'avec l'aide d'un facilitateur de transition, les deux conseils municipaux de Rivière-Verte et d'Edmundston acceptent les mesures communes sur ce qui suit :

IL EST RÉSOLU que le conseil municipal d'Edmundston adopte ce qui suit en rapport au regroupement qui inclut le village de Rivière-Verte et une partie des DSL de Saint-Jacques et de Saint-Joseph :

1. La nouvelle entité créée sera nommée Edmundston;
2. Pour des fins d'adresses de voirie au sens de la *Loi sur le service d'urgence 911* et ses règlements, le territoire du village de Rivière-Verte sera reconnu comme une localité à l'intérieur de la nouvelle entité;
3. Un quartier électoral sera créé avec le territoire du village de Rivière-Verte dans lequel deux conseillers seront élus lors des élections complémentaires de novembre 2022;
4. L'ensemble du personnel du village de Rivière-Verte et de la cité d'Edmundston seront intégrés comme employés municipaux de la nouvelle entité créée et il n'y aura pas de processus de dotation externe pour les postes intégrés.

Proposé par conseillère Karen Power
Appuyée de conseillère Sylvie St-Onge-Morneau
Adoptée

M. le Maire lève l'embargo sur un communiqué.

INFORMATION GÉNÉRALE

- Prochaine réunion ordinaire publique
 - Mardi 22 mars 2022, à 19 h

governments by consolidating and amalgamating to 78 entities;

WHEREAS the Department proposed the creation of a new entity regrouping the village of Rivière-Verte, the city of Edmundston, part of Saint-Jacques LSD and part of Saint-Joseph LSD;

AND WHEREAS with the help of a transition facilitator; the two municipal councils of Rivière-Verte and Edmundston accept common measures on the following:

IT IS RESOLVED that the Edmundston municipal council adopts the following regarding the regrouping which includes the village of Rivière-Verte and part of Saint-Jacques and Saint-Joseph LSDs:

1. The new entity created will be named Edmundston;
2. For the purposes of civic addresses, pursuant to the *Emergency 911 Act* and its regulations, the territory of the village of Rivière-Verte will be recognized as a community within the new entity;
3. An electoral ward will be created with the territory of the village of Rivière-Verte for which two councillors will be elected at the complementary election of November 2022;
4. All the staff of the village of Rivière-Verte and the city of Edmundston will be integrated as municipal employees of the new entity created and there will be no external staffing process for the integrated positions.

Proposed by Councillor Karen Power
Seconded by Councillor Sylvie St-Onge-Morneau
Carried

Mr. Mayor lifts the embargo on a press release.

GENERAL INFORMATION

- Next regular public meeting
 - Tuesday, March 22, 2022, at 7 p.m.

PÉRIODE DE QUESTIONS

Les citoyens qui ont des questions sont invités à téléphoner au 739-2115 ou à envoyer un courriel à communication@edmundston.ca.

LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE OU AJOURNEMENT

Conseiller Eric McGuire propose la clôture de la réunion à 16 h 39.

QUESTION PERIOD

The citizens who have questions are invited to call 739-2115 or send an email to communication@edmundston.ca

ADJOURNMENT

Adjournment moved by councillor Diane Bélanger-Nadeau at 4:39 p.m.

Eric Marquis
Maire / Mayor

Marc Michaud
Greffier municipal / City Clerk

